LA GACETA MIÉRCOLES, 7 DE AGOSTO DE 2019 PROVINCIA 17

# CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# Los vecinos disfrutarán de más de 60 actividades festivas por San Roque

La recuperación de la paella, junto al concurso de disfraces, el pasacalles acuático de color y las vaquillas nocturnas centran las novedades del programa que se celebrará del 13 al 17

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada disfrutarán de más de 60 actividades festivas durante seis días a partir del próximo martes 13.

Unas jornadas en las que el Ayuntamiento ha recuperado alguno de los actos tradicionales que habían dejado de celebrarse en las últimas ediciones y que, "hemos vuelto a incluir para atender las peticiones y demandas de los vecinos, sobre todo de los jóvenes", reconoce la concejala del área, Teresa Sánchez. Propuestas entre las que se encuentran la sogatira, la cucaña y la celebración de la paella popular, que se celebrará el último día, el sábado 17, como convivencia en el Prado de la Vega con carácter solidario a beneficio de la Asociación Beatriz de Suabia, Broche de oro que, junto al correfuegos, cerrará la edición festiva.

En este sentido, como asegura el alcalde, Pedro Samuel Martín: "Son seis días repletos de actividades para todos los públicos
y para todos los gustos con un
denominador común: disfrutar
en la calle y en compañía de vecinos y amigos prácticamente las
24 horas del día".

Aunque el día 12 ya se puede disfrutar de numerosas actividades, el chupinazo que marcará el inicio de las fiestas se celebrará el martes 13 y estará a cargo de los jóvenes del municipio, que llegarán cargados de sorpresas y no ofrecerán un pregón al uso, para dar paso después al desfile de poñas.

Entre las novedades del programa de este año, además de la paella, destacan el concurso de disfraces en el que podrá participar toda la población, un desayuno infantil saludable para los más pequeños, el parque acuáti-



Teresa Sánchez. Pedro Samuel Martín y Pilar Sánchez presentaron el programa de fiestas. | EÑE

co con hinchables en las piscinas, una yincana de multiactividades deportivas y las vaquillas nocturnas. Además, de actividades para el público familiar como el pasacalles acuático musical de color (con una nube de polvos de color al finalizar el recorrido) y la gala a favor de la Asociación de Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA), organizada por la Asociación de Comerciantes de Carbajosa.

Asimismo, por primera vez se colocarán casetas para las peñas, que se ubicarán en la calle Villares (cerca del Recinto Ferial) y contarán con seguridad privada para proteger las instalaciones y su contenido.

### LOS DATOS

### Peñas

Cuarenta peñas serán las encargadas de poner las notas de color, humor y animación en las calles estos días luciendo sus atuendos festivos que les identifican durante las fiestas.

# Homenaje a mayores

Los mayores serán otro de los colectivos que también tengan su apartado especial en las fiestas, con actividades organizadas para ellos. El Consistorio rendirá un homenaje a las dos personas más longevas de la localidad.

Las casetas de la Feria de Día y de Noche volverán un año más al Recinto Ferial, donde tendrá lugar la celebración de los espectáculos nocturnos y las verbenas con orquestas "de primer nivel" en las cuatro noches, seguidas de discoteca móvil y una más de macrodiscoteca con música y circo.

Una programación repleta de actividades en las que el aspecto lúdico compartirá espacio con el apartado deportivo, religioso y los actos dedicados a los más pequeños que formarán el grueso del programa. Todo ello se entremezclará con los festejos taurinos con dos tardes y una noche de vaquillas y el Gran Prix.

## **■ VILLARES**

# El asfaltado del camino de Fuenteserrana se ejecuta con la baja de Planes Provinciales

EÑE | VILLARES

El Consistorio de Villares de la Reina ha presentado otro proyecto para acometer con la baja de la adjudicación de la obra de los Planes Provinciales para acometer el asfaltado del camino que une Fuenteserrana con Aldeaseca, para mejorar el acceso a esta urbanización y zona de viviendas individuales.

Una actuación en la que se han invertido los 20.000 euros de diferencia procedentes de la rebaja del contrato de adjudicación del colector de aguas residuales para Aldeaseca de Armuña. Un proyecto al que se ha destinado de forma íntegra la asignación correspondiente de los Planes Provinciales de Diputación. La ejecución de la obra finalmente tendrá un coste de 197.800 euros, lo que supone una rebaja del 14,2% respecto al precio de licitación, lo que ha permitido al Ayuntamiento aprovechar el sobrante para la nueva actuación.

# ■ DOÑINOS

#### El pregón del Club Deportivo inaugura esta tarde las fiestas

El pregón que ofrecerán los miembros del Club Deportivo Doñinos abrirá oficialmente las fiestas de la localidad esta tarde, a partir de las 20:30 horas. Un acto que reunirá en torno al balcón del Ayuntamiento a los numerosos vecinos y las peñas que ya cuentan los minutos para disfrutar de la intensidad festiva hasta el próximo domingo. La jornada comenzará al ritmo de la música de la Electrocharanga y dará paso al reparto de sangría, la entrega de premios y la discoteca. | EÑE

# SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio aumentará el número de localidades disponibles para 'Volatiritormes'

El II festival internacional contará con cerca de un millar de plazas

EÑE | SANTA MARTA

El aumento de las localidades que se habilitarán en la Plaza de España de Santa Marta será una de las novedades de la segunda edición de la Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin botella 'Volatiritor mes', que tendrá lugar entre el día 31 y el 7 de septiembre, y que inaugurará D'Click Compañía con 'Isla'. En total, más de 600 plazas disponibles, a las que se unen 300 de la carpa del circo que se ubicará en La Fontana.

El Ayuntamiento santamartino abrirá a partir de mañana el plazo para recoger las invitaciones y la venta de las entradas para algunos espectáculos. Las invitaciones gratuitas para acudir a las actuaciones del 31 de agosto al 4 de septiembre se podrán solicitar por correo electrónico, con preferencia para los empadronados, en *volatiritormes@santamartadetormes.org* o en el Edificio Sociocultural, de lunes a viernes, de 10:00 a 13:00 horas, donde también se podrán adquirir las entradas para los espectáculos del 5 al 7 y en *www.marcaentradas.com.* 



Francisco M. García, Mar Sancho y David Mingo, el día de la presentación.